

ANTES DE LA APROBACIÓN DEFINITIVA DEL ESTATUTO DEL OMCC, EL SECRETARIADO DIOCESANO DE MALLORCA DECIA UNA VEZ MÁS, QUE EDUARDO BONNÍN FUNDÓ LOS CURSILLOS DE CRISTIANDAD AL CELEBRAR EL PRIMERO EN AGOSTO DE 1944

Editorial De Colores

El Dicasterio para los laicos por medio del Obispo Josef Clemens (Secretario del CPL) afirma que los Cursos tuvieron su origen en un grupo de iniciadores y estos son los nombrados en el Estatuto del OMCC. Afianza esa formulación, diciendo que ello corresponde a los estudios del propio Dicasterio.

No dijo que existen más iniciadores, tal como lo manifiesta el Estatuto en cuestión, pero si expresó que no se sostiene que exista un único iniciador, apartándose de este modo de la decisión del Movimiento de Cursos de Cristiandad, qué por medio de sus representantes internacionales, lo exteriorizó por medio de su portavoz legal, - la presidente del OMCC - ante él Dicasterio.

Es de tener en cuenta que con anterioridad a la aprobación del Estatuto del OMCC, la Diócesis de Mallorca había confirmado, ahora una vez más al aprobar el Estatuto del Secretariado Diocesano de Mallorca, que Eduardo Bonnín fundó los Cursos de Cristiandad celebrando el primero en esa diócesis en agosto de 1944.